

Die Energiepolitik der Haema GmbH

nach DIN EN ISO 50001

Zweck

Die Energiepolitik umfasst alle Maßnahmen und Strategien, die von uns als Unternehmen ergriffen werden, um die Energieversorgung zu sichern, die Energieeffizienz zu steigern und den Übergang zu erneuerbaren Energien zu fördern. Zudem dient diese Verpflichtung dem Zweck, die im Strategiehaus festgelegten Ziele zu erreichen und nachhaltig zu festigen.

Verbindlichkeitserklärung

Im Rahmen der unternehmerischen Sorgfaltspflicht legen wir unsere Unternehmensgrundsätze in Form dieser Energiepolitik wie folgt fest:

- Das von uns eingeführte und praktizierte Energiemanagementsystem wird nach der Norm DIN EN ISO 50001 (Version 2018) umgesetzt.
- Die inhaltlichen Forderungen der Norm gelten für alle Mitarbeitenden und definierten Geschäftsbereiche.
- Die beschriebenen Richtlinien, Prozesse und Anweisungen sind für uns bindend.
- Deren Anwendung gewährleistet, dass alle organisatorischen, kaufmännischen und technischen Tätigkeiten, die Auswirkungen auf die Energie haben, erfasst, geplant, gesteuert und überwacht werden. Darüber hinaus werden vertraglich vereinbarte Forderungen erfüllt.

Die Haema verpflichtet sich

- zur kontinuierlichen Verbesserung der energiebezogenen Leistung
- zur fortlaufenden Verbesserung des Energiemanagementsystems
- zur Einhaltung gesetzlicher und anderer Anforderungen im Bereich Energie und Umwelt, sowie im Rahmen des Klimaschutzes
- zur Bereitstellung aller erforderlichen Ressourcen und Informationen, um die gesetzten Ziele zu erreichen und kontinuierlich zu überprüfen
- zur Einbindung der Mitarbeitenden, um das Bewusstsein für Energieeffizienz zu fördern
- zur Nachhaltigkeit, indem erneuerbare Energien und die Reduktion von Treibhausgasemissionen gefördert werden

Dies geschieht auf Basis der Energieziele, die von der obersten Führungsebene jährlich festgelegt werden. Grundlage der Zieldefinition sind hierbei die Verbrauchs- und Produktionsdaten aus der Vergangenheit sowie die Wirtschaftlichkeit der Maßnahme. Für die Umsetzung der Energiepolitik ist das Mitwirken aller Mitarbeitenden, Dienstleister und Kunden notwendig.